क्षेत्र क्षेत्र

Du sang dont vous sortez, rappelez la mémoire. Racine.

LES COLONS NOMMÉS LE MIEUX AU XVIIe SIÈCLE

Si l'on s'en rapportait au *Dictionnaire généalogique* de Mgr C. Tanguay, volume I, pages 377 et 378, quatre Lemieux, au dixseptième siècle, auraient quitté la France pour venir habiter le Canada.

Cette assertion est inexacte.

Deux Français seulement, nommés Lemieux, ont immigré en notre pays. Ils étaient natifs de Saint-Michel de Rouen, capitale de la Normandie et ils se marièrent à Québec, l'un, Pierre, en 1647, l'autre, Gabriel, en 1658.

Les deux autres prétendus colons, Guillaume et Louis, que notre distingué historien dit être originaires de "Beaufort, évêché de Paris", sont en réalité des Canadiens, fils de Pierre I, ci-dessus mentionné et élevés à Beauport, près de Québec. Cela se voit à la lecture de nos notes et des pièces reproduites à l'appendice, ci-après.

Dans la présente esquisse, nous ne relevons que les ascendants et les descendants directs de feu Hormisdas-Alphonse Lemieux dont l'ancêtre fut Pierre Lemieux.

तेरं क्षेत्र क